

An diesem Tag staunten die Kinder nicht schlecht, als sie plötzlich Besuch von einem Polizisten erhielten. Die Kinder hörten aufmerksam zu, als ihnen der Polizist seine Uniform und seine Ausrüstung erklärte. Besonders spannend wurde es, als die Handschellen zum Vorschein kamen. Wer würde wohl verhaftet werden? Die mutige Marie meldete sich freiwillig und bekam erst einmal Handschellen angelegt.... die dann prompt wieder von ihren Armen rutschten! „Schließlich“, erklärte der Schutzmann, „sind Handschellen ja auch etwas für Erwachsene!“

Anschließend mussten sich die Kinder gut konzentrieren, denn es ging um das Thema Verkehrssicherheit.

„Wo darf ich als Kind mit dem Fahrrad fahren?“ (auf dem Gehweg).

„Was muss ich unbedingt aufsetzen, damit der Kopf geschützt ist?“ (einen Helm).

Solche und noch viele weitere Fragen stellte der Polizist und die Kinder kannten sehr oft die richtige Antwort.

Als besondere Überraschung ging es am Ende der Animation hinaus auf den Parkplatz, wo schon das große Polizeiauto wartete. Nachdem die Kinder alles, was ein Polizist zur Verkehrskontrolle oder bei einem Unfall benötigt, gesehen hatten, konnten sie sich sogar ins Auto setzen und den Lautsprecher benutzen. Natürlich durfte die Sirene und das Blaulicht nicht fehlen!

Als kleine Erinnerung erhielten die Kinder das Poster eines Polizeihubschraubers.





